Jahresbericht der Sparte Feinbäcker 2020

In diesem Jahr war alles anders, auch bei uns im Backhaus.

Ein gewisser Virus, den keiner mehr hören kann, hat uns gehörig das Geschäft verhagelt... wie so vielen anderen auch...

Die wenigen Backtermine, die wir aufrecht erhalten konnten, wurden sehr gut von den Kunden angenommen und konnten somit wenigstens ein bisschen "Normalität" vermitteln.

Herr Markus Vogel ist seit Mitte des Jahres Mitglied der Feinbäcker. Leider konnte er sein Können bisher nur 1x unter Beweis stellen. Somit sind wir jetzt 6-7 Personen, die sich im Backhaus tummeln.

Ein ganz wichtiger Punkt ist natürlich das Thema Ofensanierung:

Dank Ihrer Mithilfe haben wir im Rahmen eines Crowd-Funding-Projekts genug Geld zusammen bekommen, um den Ofenumbau zu finanzieren.

Aus diesem Grund sind alle Einnahmen und Trinkgelder der Feinbäcker komplett in die Ofensanierung geflossen und die übliche Spende an den Heimatverein entfällt.

Anfang November war es dann soweit und der Ofenbauer konnte seine Arbeit aufnehmen. Auch hier meinte dieses komische Virus ebenfalls mitreden zu wollen und hat die Arbeiten vorerst unterbrochen...

Wir freuen uns auf den neuen alten Ofen, um euch und Ihnen auch im Jahr 2021 unsere leckeren Sorten anbieten zu können.

Vielen Dank, bleibt gesund und munter.

Michael Stumpe im Namen der Feinbäcker

Tündern, im Januar 2021